



HANNOVER MESSE 2019: Integrierte Lösungen für Zeiterfassung und Personaleinsatzplanung von AZS System AG für die Digital Factory

(Mynewsdesk) Die HANNOVER MESSE zeigt vom 1. bis 5 April IT- und Softwarelösungen, welche die datentechnische Verbindung zwischen Verwaltung und Produktion ermöglichen. AZS System AG präsentiert am Messestand D12 in Halle 7 Lösungen zur Zeiterfassung und Personaleinsatzplanung, die sowohl als Bindeglied fungieren als auch dazu beitragen, das Unternehmen wettbewerbsfähig bleiben.

Software erleichtert nicht nur die Arbeit. Software verdient Geld ? indem sie hilft, den Ressourcenverbrauch zu reduzieren, Kosten zu optimieren und Ausfallzeiten zu minimieren. Die Basis dafür besteht im Filtern, Verknüpfen und Analysieren wichtiger Datenbestände. Im Zuge der fortschreitenden Digitalisierung der Geschäftsprozesse und der Implementierung von Industrie-4.0-Konzepten geht der Trend eindeutig über das Zusammenwachsen aller Teilprozesse hin zu durchgängigen digitalen Wertschöpfungsketten.

AZS System AG präsentiert in Halle 7, Stand D12 bei Datafox Lösungen zur Zeiterfassung, Personaleinsatzplanung Projekterfassung und Zutrittskontrolle als Helfer bei der digitalen Transformation. In diesem Jahr setzen die Hamburger IT-Spezialisten einen Schwerpunkt auf die Zeiterfassung und die Personaleinsatzplanung. Erhöhte Präzision, beschleunigte Abrechnungsprozesse, effiziente Begleitkalkulation. Ob stationäre Erfassung per Terminal, Telefon und Desktop oder mobile Erfassung via Smartphone App und via Web, die Lösungen der AZS System AG passen sich den individuellen Anforderungen in der Praxis an. Ferner werden die aktuellsten Entwicklungen der Zutrittskontrolle, neue Schnittstellen und neue Hardware vorgestellt.

?Das an der Digitalisierung kein Weg vorbeiführt, ist unbestritten. Für Unternehmen lautet die Herausforderung, die digitale Transformation als große Chance zur Zukunftssicherung schnell zu ergreifen. Unsere Kunden wollen integrationsfähige Lösungen ohne Medienbrüche und unnötigem Mehraufwand in der Verwaltung?, stellt Eberhard Fabricius, Vorstandsvorsitzender der AZS System AG fest. ?Die Nachfrage nach ganzheitlichen Systemen ist in den vergangenen Jahren spürbar gestiegen.?

Die Datenerfassung erfolgt schnell, präzise und manipulationssicher, Freigabe- und Abrechnungsprozesse werden beschleunigt. Unabhängig von Einsatzort und Erfassungsmethodik überträgt das System die Zeitbuchungen der Mitarbeiter unmittelbar auf die Server. So haben Verwaltung und Geschäftsführung einen permanenten Überblick über die Arbeitszeiten, die auf ein bestimmtes Projekt oder eine Kostenstelle gebucht werden.

Die digitale Transformation führt dazu, das moderne Infrastrukturen immer wieder neu entwickelt und angepasst werden. Hier entfalten die Lösungen von AZS System AG ihr volles Potential. Sie vernetzen unternehmensweit und reduzieren Kosten. AZS System AG bietet vor allem Investitionssicherheit, da bei einem Systemwechsel auch bestehende Hardware (Zeiterfassungs- und Zutrittsterminals) von vielen Marktbegleitern weiterverwendet werden können. Während viele Hersteller inzwischen aufgekauft wurden und namhafte Dienstleister verschwanden, hat sich die AZS System AG nicht nur behauptet, sondern konnte seine Position in den letzten Jahren weiter ausbauen. Als weitere Qualitätsbestätigung wurden die Lösungen der AZS System AG in diesem und im vergangenen Jahr mit der Auszeichnung ?Trusted Solutions? belohnt, die von Anwendern und IT-Experten für das hohe Vertrauen und die sehr hohe Empfehlung vergeben wird.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im AZS System AG

Pressekontakt

AZS System AG

Eberhard Fabricius
Mühlendamm a 84
22087 Hamburg

info@azs.de

Firmenkontakt

AZS System AG

Eberhard Fabricius
Mühlendamm a 84
22087 Hamburg

shortpr.com/p6noey
info@azs.de

Die AZS System AG mit Stammsitz in Hamburg ist eines der führenden Systemhäuser für umfassende und komplexe Lösungen aus den Bereichen Personalmanagement, Personalinformation, Zeiterfassung, Zutrittskontrolle und Sicherheitstechnik. Durch das perfekte Zusammenspiel von Hard- und Software erhalten die Kunden aus Verwaltung, öffentlichen Dienst, Industrie und Handel die komplette Systemlösung aus einer Hand. Bereits seit seiner Gründung im Jahr 1989 versteht sich AZS als unabhängiges System- und Beratungshaus für integrierte Lösungen. In 25 Jahren wurden über 1.500 Installationen bei namhaften Unternehmen erfolgreich realisiert.

AZS hat sich konsequent auf diese Lösungen ausgerichtet. Mit Personalmanagement- und Zeitwirtschaft-informationssystemen unterstützt AZS öffentliche Einrichtungen, Verwaltung und Unternehmen in der Gestaltung von individuellen, frei anpassbaren Arbeitszeitregelungen. Der Einsatz von Terminals und intelligenter Software steigert die Produktivität in der Betriebsdatenerfassung, die alle wichtigen Daten personen- und betriebs-bezogener Ereignisse sammeln und weiterverarbeiten. AZS ist mit 11 Vertriebs- und Service-Stützpunkten flächendeckend in ganz Deutschland und der Schweiz vertreten - und gewiss auch in Ihrer Nähe.

Anlage: Bild

